



voyage espagne jour 1

publié le 21/03/2023

Hola,

Hier route pour l'Espagne et arrivée à 15 H 30. Les jeunes ont fait la connaissance d'Aurora qui nous accompagnera pendant leur séjour. Aurora nous avait organisé un jeu de piste sur la presqu'île de Magdalena. Nous avons donc lâché la "meute" sur la presqu'île. Ils avaient pour mission de faire des photos mais aussi de s'adresser aux espagnols pour les aider à trouver certaines réponses :o(. Tout le monde a joué le jeu ! Le bus devait nous conduire à l'étape suivante mais comme nous étions entourés d'une équipe de grands sportifs, nous avons rejoint le centre Botin à pied par le front mer. Ils ont ensuite escaladé les nombreuses marches qui mènent au sommet du centre pour profiter de la vue panoramique. Curieusement, nous n'avons pas vu grand monde dans l'escalier au retour. Par contre l'ascenseur a fait de nombreux aller retours. Ce sont des ados un peu inquiets que nous avons confiés aux familles hier soir à 19H30.

Ils avaient pour mission d'appeler leurs parents, renseignement pris ce matin tout le monde ne l'a pas fait. Ce matin tout le monde a l'air ravi. ils ont tous fait hier soir un voyage culinaire et ont goûté les spécialités locales : pâtes bolognaises, pizzas, cordons bleus..... Il semble que les familles ne prennent pas de risque au grand bonheur des élèves.

2 familles ont tenté l'impossible : paella et tortilla.

Ce matin départ pour Comillas....

Hasta pronto



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.